



CASO DE ÉXITO

Proveedor de Servicios



LIDER IT | PROBLEMA RESUELTO

LIDER IT confía en la solución HCI de NetApp para ofrecer servicios cloud adaptados a las necesidades de sus clientes.

LIDER IT se apoya en las tecnologías de NetApp para poner en marcha LIDER CLOUD

LIDER IT es una empresa española que nació en 1985 para ayudar a sus clientes a gestionar sus activos a través de la tecnología. Entre los últimos servicios añadidos a su oferta está el desarrollo de una nube privada capaz de responder a las crecientes necesidades de sus clientes, para la que han contado con NetApp como partner.

Los datos en la nube
son una herramienta
crítica
para las organizaciones

La plataforma
LIDER CLOUD
funciona con
HCI de NetApp

NO SE PIERDA EL VÍDEO

CONTACTE CON NETAPP

NetApp®

RETOS DE NEGOCIO

La tecnología de NetApp ha permitido a LIDER IT

- Implementación de servicios de nube híbrida
- Salvaguarda e integridad de los datos
- Disponibilidad del dato
- Movimiento de datos transparente al usuario

El análisis de datos y el cloud computing están impulsando la transformación digital en la que están inmersas la mayoría de las organizaciones. Una demanda a la que LIDER IT ha sabido responder a lo largo de más de 30 años, mejorando y ampliando su cartera de servicios.

Desde sus comienzos en 1985, sus dos actividades principales han sido la implantación y mantenimiento de sistemas de gestión (ERP y CRM) y la gestión de sistemas. Además, disponen de departamentos que se encargan de otras facetas cada vez más demandadas, como desarrollo de software, seguridad informática e inteligencia de negocio.

Para hacer frente a las nuevas exigencias de las organizaciones, LIDER IT ha confiado en la tecnología de NetApp, especializados en la gestión de datos en la nube híbrida. HCI (Hybrid Cloud Infrastructure) es una de las soluciones sobre la que la consultora ofrece sus servicios. Su rendimiento, la escalabilidad flexible y la gestión centralizada son ventajas que les permiten ofrecer un servicio de cloud computing adaptado a las exigentes necesidades de las empresas.

En la nube privada LIDER CLOUD cada cliente puede tener el grado de rendimiento necesario para poder desarrollar su negocio, enfocándose en uno de los elementos más críticos para las organizaciones: el dato. En este sentido, la tecnología de NetApp les está ayudando a salvaguardar la integridad de los datos en su estrategia de movimiento y replicación entre sus data centers. Gracias a ella pueden dar un porcentaje de disponibilidad óptimo, incluyendo la réplica sin pérdida de información, además de la posibilidad tener el dato replicado también geográficamente.

“Con los datos se puede tomar un camino acertado en la toma

de decisiones estratégicas, de inversión, etc. Por ello, tanto en LIDER IT como en nuestros, creemos que estos datos deben estar en el mejor lugar posible, y, por ende, nos decantamos por NetApp, por su fiabilidad, rendimiento y flexibilidad”, comenta Tomás Martín Martín, Socio y Director del Departamento de Sistemas de LIDER IT. “Estamos muy satisfechos con su trato al canal y la constante evolución de sus soluciones, así como el soporte postventa, siempre actuando con proactividad”.

COMPONENTES DE LA SOLUCIÓN

PRODUCTOS DE NETAPP

HCI

FAS

SnapMirror

ENTORNOS

VMware, Backup con Veeam, Microsoft Dynamics y Navision, Sage & MS Office 3

MÁS INFORMACIÓN

www.netapp.es

NETAPP.ES/CONTACTO



NetApp es un referente en materia de datos para el cloud híbrido. Proporcionamos una gama completa de servicios de datos del cloud híbrido que simplifican la gestión de aplicaciones y datos en entornos de cloud y en las instalaciones para acelerar la transformación digital. Junto con nuestros partners, ayudamos a organizaciones globales a aprovechar al máximo todo el potencial de sus datos para ampliar los puntos de contacto con los clientes, fomentar una mayor innovación y optimizar sus operaciones. Para obtener más información, visite [#DataDriven](http://www.netapp.es)

© 2019 NetApp, Inc. NetApp, el logotipo de NetApp y las marcas que constan en <http://www.netapp.com> TM son marcas registradas de NetApp, Inc. El resto de nombres de empresa y de producto pueden ser marcas registradas de sus respectivos propietarios. CSS-7064-0219